

À l'occasion du dixième anniversaire

du décès du premier ministre

Robert Bourassa,

l'autoroute du Vallon*

à Québec devient

l'autoroute Robert-Bourassa.



Dans le cadre de sa politique visant à célébrer le souvenir des personnes qui ont marqué l'histoire du Québec, la Commission de toponymie, lors de sa réunion du 17 octobre 2006, a accueilli favorablement la requête du ministère des Transports et de la Ville de Québec et a officialisé les noms :

Autoroute Robert-Bourassa pour désigner l'autoroute 740 située entre les boulevards Laurier et Lebourgneuf et **Boulevard Robert-Bourassa** pour désigner le boulevard situé dans le prolongement de l'autoroute 740.

* **Autoroute du Vallon**
Noms et lieux du Québec, page 118

La Commission de toponymie, depuis 1912 au service de la population du Québec, de son territoire et de sa mémoire
www.toponymie.gouv.qc.ca

Commission
de toponymie

Québec



Autoroute Robert-Bourassa

L'autoroute 740 est longue de 7 km. Elle débute au boulevard Laurier et se termine au boulevard Lebourgneuf. Des échangeurs la relie aux autoroutes Charest et Félix-Leclerc. Pour les différents tronçons, les travaux de construction se sont échelonnés entre 1975 et 1982.

Du 7 mai 1981 au 17 octobre 2006, elle a porté le nom
Autoroute du Vallon.

Robert Bourassa
(Montréal, 1933 - Montréal, 1996)
est le plus jeune premier ministre
élu de l'histoire du Québec.

Il a exercé cette fonction pendant quatre mandats
(1970-1973; 1973-1976; 1985-1989; 1989-1994).

Sa carrière politique a été marquée
de nombreuses réalisations significatives
sur les plans économique, culturel et social.

L'histoire retient notamment
le développement du potentiel
hydroélectrique de la région de la Baie-James,
le système universel d'assurance maladie,
la Charte des droits et libertés de la personne,
l'aide juridique,
le français comme langue officielle du Québec,
le statut de l'artiste,
le régime du patrimoine familial
et le nouveau Code civil du Québec.